



Réf. 85084412

Prix NC

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cette magnifique demeure de 8 chambres offre une vue spectaculaire plein Sud sur la baie de Pampelonne, la mer, les collines et la plage, à seulement 300 m de distance. Nichée au cœur d'un domaine privé, cette villa s'étend sur 3 niveaux, offrant 600 m² habitables rénovés dans un style moderne. Les vastes espaces de vie comprennent 8 belles chambres, un espace fitness, 300 m² de terrasses plein sud, ainsi qu'un logement pour le personnel. Le parc paysagé de 2800 m² est conçu dans un esprit tropical, agrémenté de magnifiques sujets

This magnificent residence offers a spectacular south-facing view over the bay of Pampelonne, the sea, the hills and the beach, just 300 m away. Nestled in the heart of a private domain, this villa extends over 3 levels, offering 600 m² of living space, completely renovated in a modern style. The vast living spaces include 8 beautiful bedrooms, a fitness area, 300 m² of south-facing terraces, as well as staff accommodation. The landscaped park of 2800 m² is designed in a tropical spirit, decorated with magnificent subjects

MICHEL DOURDIN DEHOLLAIN ET ASSOCIES

1415 Chemin de la Barre Saint Jean - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

